



## Refrenda Alito compromiso de Va por México con OSC



El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se reunió hoy con integrantes de Chalecos México, una de las organizaciones convocantes de la marcha en defensa de la Corte, para refrendarles el compromiso de la alianza Va por México con este sector.

"Nos reunimos con @ChalecosMxAC para refrendar el compromiso del @PRI\_Nacional y de #VaPorMéxico, con las organizaciones civiles que defienden la democracia y promueven la participación ciudadana. ¡Muchas gracias a su Presidenta @AhiAlemoran y a todos sus integrantes!", publicó en su cuenta de Twitter.

El encuentro tiene lugar luego de que alrededor de 80 organizaciones civiles le exigieron a la alianza opositora garantizar mecanismos para que los ciudadanos incidan en las decisiones encaminadas a la elección de el o la abanderada presidencial y después de que Moreno se comprometió a tomar en cuenta la voluntad y las opiniones de este sector y de la ciudadanía en dicho proceso.

Morán sostuvo que lo que le ofrecieron fue apoyo, no al PRI sino a la alianza opositora en su conjunto, ya que se trata de la misma oferta que hicieron ayer durante un encuentro con el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, y la misma que harán esta tarde, cuando se reúnan con el aspirante a la candidatura presidencial, el panista Santiago Creel.

"Nuestro ofrecimiento es apoyo, nada más, apoyo a la alianza, no específicamente al PRI, porque también fuimos al PRD e hicimos lo mismo y al rato vamos a ir con Santiago Creel y le vamos a ofrecer lo mismo", manifestó. La activista planteó la necesidad de que la alianza Va por México continúe y de empujar a un candidato de unidad para 2024.

<https://www.reforma.com/refrenda-alito-compromiso-de-va-por-mexico-con-osc/ar2619451>